

Danksagung

Wir sind tief berührt von der überwältigenden Anteilnahme und all den Zeichen der Verbundenheit und des Trostes, die wir beim Abschied von unserer lieben

Rosmarie Weibel-Laubscher

erfahren durften.

Wir danken für die mitfühlenden Briefe und Karten sowie für die zahlreichen Blumen und Spenden. Ebenso danken wir Pfarrerin Regula Dürr für die tröstenden Abschiedsworte und der Organistin für die musikalische Umrahmung.

Ein grosses Merci an die Teams der Intensivstationen Lindenhof und Beau-Site und an die Bestatterin Anita Neuenschwander von Arche Bestattungen für die einfühlsame Begleitung.

Ostermundigen, im Oktober 2017

Die Trauerfamilie